

Mountainbike Club Aarau



Der etwas andere Club. Wir sind ein Club mit ca. 50 Mitgliedern.

Wir treffen uns 1 Mal wöchentlich zum Biken und zusätzlich zu verschiedenen Wochenendtouren oder Clubferien. Wir sind bemüht, die vorhandenen schönen und abwechslungsreichen Trails in der Umgebung oder in den um-

liegenden Ländern zu befahren und eine gute gemeinsame Zeit zu verbringen.

Unter der Woche treffen wir uns: 18.30 Uhr am Donnerstag bei Schmid Velosport in Aarau Rohr.

Licht ist Pflicht, sowie das Nötli für all jene, die danach noch Durst und Hunger verspüren.

Eine Mitgliedschaft, um an den wöchentlichen Ausfahrten teilzunehmen ist nicht nötig.



GEGRÜNDET

1988

PRÄSIDENT

Thomas Hächler

MITGLIEDER

50

KONTAKT

Thomas Hächler

079 627 34 57

thomas_haechler@hotmail.com